

Liebe Brüder im Islam!

Allah nimmt keine unserer Taten an außer mit 3 Bedingungen: 1. Iman / Der Glaube, 2. Ichlas / Die Aufrichtigkeit, 3. Das Folgen des Propheten s.a.s. in den Taten.

Allah hat dies in seinem edlen Buch einer halben Ayah zusammengefasst:

„Wer nun auf die Begegnung mit seinem Herrn hofft, der soll rechtschaffen handeln und beim Dienst an seinem Herrn (Ihm) niemanden beigesellen.“ (Surah Al- Kahf, 110)

Und auch in einer anderen Ayah sind diese 3 Bedingungen erklärt: „**Wer das Jenseits will und sich darum bemüht, wie es ihm zusteht, wobei er gläubig ist, - denen wird für ihr Bemühen gedankt.**“ (Surah Al-Israa, 19)

Diese Ayah, sowie die vorherigen, enthält 3 Bedingungen:

Wer das Jenseits will → das ist die Aufrichtigkeit **und sich darum bemüht** → das ist das Folgen des Propheten Mohammad s.a.s., **wobei er gläubig ist** → das ist der Glaube. Und dies sind die 3 Bedingungen für die Annahme unserer Taten bei Allah.

Meine Brüder, der Glaube hat Säulen und Zweige, er steigt und er sinkt. Der Beweis dafür steht deutlich im Buche Allahs und in der Sunnah.

Der Glaube im Sprachlichen gesehen ist:

- Die verpflichtende Bestätigung um zu flogen und zu handeln

Der Glaube in der islamischen Auslegung ist:

- Die Verinnerlichung des Glaubens,
- die Aussprache mit der Zunge und
- die Anstrengung danach zu handeln mit ihren Säulen

Es gibt 6 Säulen so wie es im Hadith vom Prophet s.a.s. im M'Salihin Muslim von Umar Ibn Khattab überliefert ist und von Abu Hurairah im Bukhari und Muslim. Im Hadith Jibril steht: als wir mit den... saßen (Der Prophet s.a.s erklärt uns hier die Säulen des Iman). Die erste Säule ist der Glaube an Allah. Dieser Glaube muss verinnerlicht, ausgesprochen und danach auch gehandelt werden.

Die Aussprache ist: Laillahha illah Allah, dies ist eines der besten Zweige des Iman.

In Surah Al-Bakara steht: (136) **Sagt: Wir glauben an Allah und an das, was zu uns (als Offenbarung) herabgesandt worden ist, und an das, was zu Ibrahim, Isma'il, Ishaq, Ya'qub und den Stämmen herabgesandt wurde, und (an das,) was Musa und 'Isa gegeben wurde, und (an das,) was den Propheten von ihrem Herrn gegeben wurde. Wir machen keinen Unterschied bei jemandem von ihnen, und wir sind (Ihm ergeben) Muslime für Allah.**

Dies ist ein Befehl von Allah: **Sagt: Wir sind gläubig...** Al Iman ist im Herzen und Allah befiehlt uns, dass wie es auch sagen müssen. Aber Iman muss nicht nur gesagt werden sondern man muss danach sein Leben und seine Taten ausrichten.

Alle Gläubige werden noch gläubiger wenn sie ein Zeichen von Allah erhalten.
In Surah Al Imran steht: „(173) **Diejenigen, zu denen die Menschen sagten: "Die Menschen haben (sich) bereits gegen euch versammelt; darum fürchtet sie!" - Doch da mehrte das (nur) ihren Glauben, und sie sagten: "Unsere Genüge ist Allah, und (wie trefflich ist der Sachwalter) er ist unser bester Unterstützer!"**

Iman steigert den Glauben und das Handeln danach.

Unser Prophet s.a.s. sagt: „**Wer von euch etwas Falsches sieht, so soll er dies ändern mit taten, wenn nicht dann mit den Wörtern (verbal) und wenn er dies nicht kann dann zumindest mit dem Herzen. Dies ist das Mindeste was man tun kann.**“

Wir sollen, liebe Brüder, unseren Iman verstärken und uns gegenseitig unterstützen, damit wir Inschallah ins Paradies kommen.